

栗生小だより



府中市立栗生小学校 No. 3 令和4年 6月1日

文責 教頭 高森 嘉代

あじさいの軽節になりました

6月といえば梅雨のイメージですが、このところ気持ちのよい天候が続い ています。今年も、学校のあじさいがきれいに咲き始めました。昨年度、3 年生が挿し木したあじさいも大きくなり、地に植え替える時期を心待ちにしているように見 えます。

昨日は、神宮寺のあじさい園の草取りに行きました。例年は1~4年生で一斉に行ってい ましたが、昨年度同様、今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、3・4年生だけで 時間をずらして実施しました。子どもたちは、暑い中で草取りすることを通して「地域のあ じさい寺を大切にしていこう」という思いを強くしました。今後も、3年生を中心に学校全 体であじさいを大切に育て、栗生小学校を「あじさいの街のあじさいの学校」にしていきた いと思います。













読書活動の充実を目指して…

今まで PTA 活動等でいろいろな読書活動を進めてきました。その成果として、 昨年度初めには「子供の読書活動優秀実践校」として文部科学大臣表彰を受けま した。今年度、さらなる充実を目指し、新しい取組である「読書会」を6月14 日火曜日に行います。これは、一冊の本をテーマに、読んだ感想等を伝え合うと いうものです。世代の違いによって読み方・感じ方が違い、本を読むことの楽し さを味わうことのできる活動です。

今回は、4年生児童が、読み語りボランティアさんや学校運営協議会の方々と 行います。本は「100万回生きたねこ」を選びました。今後も、継続して読書 会を行っていきたいと思います。

ご家庭でも、子どもさんと一緒に本を読んだり、本の感想を伝え合っ たりしていただけるとありがたいです。

交通安全子供自転車広島県大会に向けて頑張っています!

6月18日土曜日に、「交通安全子供自転車広島県大会」が行われます。本校から、6 年生4名、5年生1名の計5名が代表として参加します。大会に向けて、学科試験の勉 強や、乗り方の練習に取り組んでいます。はじめは、戸惑うこともありましたが、練習 を重ねるうちに知識や技術を身に付けることができています。講師の地域の皆様の熱心 なご指導の賜物です。本番では、練習の成果を発揮してくれることでしょう。結果は、 後日お知らせします。









参観日のご案内

先日、お知らせしましたとおり、6月の参観日を次の日程で行います。今回は、参観 授業後に引き渡し訓練を行います。ご多用とは存じますが、参加をお願いいたします。

★ 日 時 令和4年6月24日(金)13時35分より

★ 日 程

13:35~14:10 5校時 参観授業 (特別の教科 道徳)

14:10~14:35 児童 …帰りの会、引き渡し訓練の説明

保護者…体育館へ移動

引き渡し訓練の説明

14:35~

メール配信 児童引き渡し

※遠い地域より順次ご案内します。

- ※ 今回は、参観者の人数制限を行いません。来校の際には、マスクの着用や手指の 消毒、距離を保っての参観にご協力ください。
- ※ 駐車場は運動場にしております。



水泳指導が始まります

昨年度、一昨年度と新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から実施を見合わせていた 水泳指導ですが、今年度は6月13日の週より行う予定です。1~3年生の児童にとって初め ての水泳指導となります。プール道具の準備等お願いいたします。水着や帽子の規定はありま せんが、授業で使用するのにふさわしいものを準備してください。ゴーグルやラッシュガードに ついては、必要であればご準備ください。参加するにはプールカードが必要となります。水泳 指導の日の朝、必ず記入して持たせてください。